
	
Compte rendu de la réunion en présentiel du samedi 26 août 2023 à Flavion


Présents :	 Antonio DE CATALDO	 Rotaract Luxembourg

	 Christian CAZZETTA	 Rotaract Luxembourg

	 Dominique NISET	 Rc Dinant

	 Dimitri TSALOS	 Rc Herstal

	 Marcel TILKIN	 Rc Liège

Excusés :	 Ernest FREYLINGER	 Rc Luxembourg-Horizon

	 Jean-Manuel MARTIN	 Rc Herstal

	 


************

Préambules :

La CED est heureuse d’accueillir pour la première fois les amis Antonio et Christian;

La participation du DGN serait un plus pour la CED ( l’une des deux Commissions de District 
actuelle qui ne bénéficie pas de la présence d’un PDG en son sein et n’est pas conviée ni 
représentée au sein du « Comité Stratégique du District » ) ( sic ! );

L’amie Alexandra SERVAIS ( Rc Liège-Airport ) a marqué son intérêt pour nos travaux. Une 
présence féminine serait un plus pour notre CED. A suivre;

Si nos réunions de travail se déroulent le plus souvent via Zoom, le principe d’une réunion annuelle 
en présentiel est retenu pour la cohésion et la convivialité qu’elle permet;

Dominique relate les informations reçues de la CED du D2130 (Serge Goussaert) et l’expérience de 
séances de formations organisées par Zone pour les néo-Rotariens (moins de trois ans d’affiliation) 
A envisager;

Dominique a obtenu la liste des 44 Clubs du D2160 ayant été actifs dans le programme YEP. On 
réfléchit à la meilleure façon d’exploiter cette liste.

Selon l’Ordre du Jour :

1.    Dominique communique les derniers chiffres disponibles. L’effectif au 01/08/2023 était de 

2.700 membres (valeur égale à celle de février 2021). Si le D2160 est le plus peuplé de la Zone 
14 ( et le district dont le nombre de membre a le plus crû ), nous constatons un pourcentage 
anormalement faible de « dames » et de « jeunes de moins de 40 ans ».


2.    Les priorités du DG ciblent le rajeunissement, sans que des actions spécifiques souhaitées de 
la CED soient formulées jusqu’à présent.


3.    Du tour de table effectué, nous notons un manque de reconnaissance de la CED ( non invitée 
aux PETS par exemple ) ainsi qu’une absence de sollicitations nous parvenant des Clubs en 
difficultés de recrutement et de fidélisation ( contacts sans suite comme avec Rc Crisnée par 
exemple ).


4	 Pour l’année en cours, des tâches spécifiques sont réparties comme suit :

	 *	 Présidence :	 Dominique

	 *	 Secrétariat :	 Marcel

	 *	 Pages CED sur POLARIS :	 Dimitri

	 *	 Réseaux sociaux :	 Antonio + Christian + Dimitri

	 *	 Suivi des prospects rotary.org :	 Marcel 

	 *	 Rotaract :	 Christian, avec Antonio

	 *	 Analyses :	 Dominique
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	 *	 Contacts régionaux :	 à attribuer suivant les cas + les ADG

	 *	 Interventions dans les Clubs :	 à attribuer suivant les demandes

5	 autres points évoqués :

Le Rc Hannut-Waremme sera interrogé sur sa réaction à l’idée d’un « Club satellite » qui 
accueillerait les Rotaractiennes du Club éponyme en mutation vers le Rotary. Action : Marcel 
L’ami Olivier JACQUES envisage un ROTARACT à Herstal ou Liège. Sa fille et la fille de Pascal 
GROSSE seraient partantes. Action : Dimitri 
L’organisation d’un RYLA D2160 serait souhaitable pour les contacts que cela permettrait avec de 
jeunes professionnels. La balle est dans le camp du Comité de District.

L’expérience du Rc Liège-Airport qui attribue aux parents des YEP outbound le statut de 
« membres d’honneurs » durant l’année passée à l’étranger par leurs enfants ( afin de leur 
permettre d’approcher et connaître le Rotary ) devrait être suggérée à d’autres Clubs. La CED 
préfère la notion « d’invité » plus conforme à l’esprit de ces invitations.

Le DG Jos invitera les clubs à impliquer ces familles d’accueil dans leurs activités dans sa lettre de 
début septembre. La CED enverra dans la foulée un courriel aux clubs concernés pour les 
encourager et donner quelques exemples concrets.

Le principe d’une cotisation de District ( et de Club ? ) réduite pour les Rotaractiens, les Rotariens 
de - de 35ans et les Rotariens « âgés » est ( une fois encore ) abordée. A suivre, à préparer et à 
débattre avec le Comité de District.

Le projet d’adresser un courrier personnel à chaque YEP outbound rentrant les invitants à rejoindre 
un ROTARACT est prévu... Dimitri essaiera d’obtenir leurs coordonnées du Comité YEP. ( dans ce 
courrier ils seront interrogés sur le lieu de poursuite de leurs études afin de pouvoir les orienter sur 
tel ou tel ROTARACT ). La CED a reçu les coordonnées des impétrants. Action : Domminique 
De même, le projet d’un courrier personnel adressé à tout nouveau Rotarien.ne pour leur proposer 
des réunions d’informations et de formation est évoqué.

6	 Informations diverses :

Une réunion commune de tous les Clubs ROTARACT du D2160 sera organisée en octobre ( date 
précise reste à fixer ) par Christian et Antonio. Dominique signale que 500€ sont attribuables par le 
RI pour ce type d’action. 

Une réunion DMC sera organisée pour la Zone 14 à Paris ce 02 septembre 2023.

L’agenda des réunions du Comité de District élargi n’étant pas encore établi ( sic ! ), nous 
attendrons d’être informés avant de convenir d’une date pour notre prochaine réunion Zoom.


***********

Dominique est vivement remercié pour son accueil amical et le bon repas proposé au cours duquel 
la conversation s’est poursuivie ainsi que la narration de diverses expériences rotariennes 
plaisantes, originales, anecdotiques voire comiques.


Marcel  -  Secrétaire auto-désigné
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